



Síntesis de medios

18 de septiembre de 2022

Primeras Planas

Desborda basura a México
Multifamiliares en CDMX; 5 años sin reconstrucción
Dan por cerrada reconstrucción... con pendientes
En Latinoamérica hay una revuelta democrática: Evo
Lluvias revierten sequía en el país
En el olvido

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[La Jornada](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Todo listo para el Simulacro Nacional 2022

En un video difundido en las redes sociales la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, recordó que el lunes 19 de septiembre, a las 12:19 horas, se llevará a cabo el Simulacro Nacional 2022 en la CDMX y el secretario de Seguridad Ciudadana, **Omar García Harfuch**, aseguró que la policía de la Ciudad de México está alerta, pendiente y preparada para cualquier contingencia que pueda presentarse. [La Crónica de Hoy](#) / [La Jornada](#) / [Uno Más Uno](#) / [El Heraldo de México](#) / [El Sol de México](#) / [La Prensa](#) Sin mención [Reforma](#)

Detienen a posible agresor de una mujer

La rápida intervención de oficiales de la **SSC** derivó en la detención de un hombre señalado como posible responsable de agredir a una mujer al interior de un edificio ubicado en la colonia Juárez, alcaldía Cuauhtémoc. Los uniformados realizaban labores de vigilancia y seguridad cuando fueron requeridos por ciudadanos en la avenida Insurgentes, esquina con calle Nápoles, quienes indicaron que en uno de los edificios de la zona un sujeto agredía física y verbalmente a la mujer. [La Prensa](#)

Cae por balear a una pareja durante fiesta

Derivado de una persecución por calles de la colonia Peñón de los Baños, alcaldía Venustiano Carranza, oficiales de la **SSC** detuvieron a un joven que posiblemente lesionó a un hombre y una mujer con un arma de fuego, luego de realizar diversas detonaciones durante una fiesta. Tras confirmar la denuncia, los oficiales de la SSC le realizaron una revisión preventiva, tras la cual le hallaron un arma de fuego que fue asegurada. [La Prensa](#)

Presumen su grandeza

Con motivo del encuentro deportivo entre América y Chivas en un Clásico Nacional, el operativo policiaco estuvo a la orden y no perdió ningún detalle de lo sucedido. "Gran operativo de la policía. Continúan llegando personas que se convocaron para ir juntas al partido de fútbol del América. La Policía ya detuvo a 2 personas por ingerir bebidas alcohólicas en vía pública", informó la **SSC** en sus redes sociales. [Esto](#)

Más de 25 mil personas asistieron al grito en Venustiano Carranza

Desde el balcón principal de la alcaldía Venustiano Carranza, con voz firme y emocionada, la alcaldesa Evelyn Parra Álvarez dio el Grito de Independencia y recordó a los héroes que en 1810 iniciaron esta gesta heroica y para seguridad de los asistentes, integrantes de la Policía Comando VC y de la **SSC**, así como miembros de protección civil, realizaron recorridos constantes por la explanada. [La Crónica de Hoy](#)

Arrollan a hombre en la GAM

Un hombre murió arrollado por un microbús al intentar cruzar Avenida Congreso de la Unión, en la colonia Granjas Modernas, alcaldía Gustavo A. Madero. Elementos de la **SSC**, pertenecientes al Sector Cuchilla, llegaron a bordo de dos patrullas y solicitaron la presencia del cuerpo de paramédicos, quienes certificaron el deceso. El conductor de la unidad fue detenido y presentado ante el Ministerio Público. [Reforma](#) / [La Prensa](#)



Síntesis de medios

18 de septiembre de 2022

Policiaco

Mueren tres personas por intoxicación con gas en la alcaldía Miguel Hidalgo

Por inhalación de gas, tres personas fueron encontradas sin vida en un departamento de la unidad habitacional ubicada en el número 328 de la calle de Ignacio Allende, en la colonia Argentina Antigua, alcaldía Miguel Hidalgo. A través del 911 se solicitó apoyo, por lo que llegaron policías de la **SSC** y paramédicos del **ERUM**, quienes determinaron que las personas no tenían signos vitales. [La Jornada](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Justicia

Catean centro de acopio de droga en Tepito

Derivado de investigaciones de gabinete y campo, y en cumplimiento a mandatos del Poder Judicial, ministerios públicos, peritos y policías de Investigación de la FGJ capitalina, catearon, en el barrio de Tepito, un centro de acopio y distribución de drogas, en el que detuvieron a una persona y aseguraron tóxicos, sin que se registraran incidentes. [Uno Más Uno](#) / [La Prensa](#)

Primitivo "N" vinculado a proceso

El hombre que apuñaló a la madre del ex jugador de las Águilas del América el pasado jueves, en las calles de la alcaldía Benito Juárez, fue vinculado a proceso. Tales hechos fueron presenciados por vecinos del lugar, quienes retuvieron al hombre y lo entregaron a la policía preventiva. Dicho ilícito fue denunciado ante la Fiscalía Especializada para la Investigación del Delito de Femicidio, donde el representante social dio inicio a la carpeta de investigación correspondiente contra el individuo. [La Prensa](#) / [Excélsior](#)

Indagan pickup de FGJ por hecho vial

La FGJ indaga la participación de uno de sus vehículos en un hecho de tránsito en el que resultó lesionado un ciclista, indicó ayer la dependencia. De acuerdo con videos que circularon en redes sociales el miércoles, un usuario de bicicleta fue impactado por una camioneta pickup con cromática de la Fiscalía y de Protección Civil, la cual se dio a la fuga después del percance ocurrido en Calle Niza y Avenida de los Insurgentes, alcaldía Cuauhtémoc. [Reforma](#)



Imagen Destacada

EL HERALDO
DE MÉXICO
AFINAN
DETALLES DEL
SIMULACRO

